

《倉掛ご長寿番付》

11月19日現在 敬称略

- ① 山岡 許恵(102) 17組
- ② 細羽美津子(98) 5-2組
- ③ 江草 武司(96) 15-2組
- ④ 高橋 敏子(95) 3組
- ⑤ 宮本 文子(95) 3組
- ⑥ 豊池 敏子(94) 15-2組
- ⑦ 遠藤 幸子(93) 8組
- ⑧ 藤井 繁文(93) 11組
- ⑨ 濱田 勤(93) 8組
- ⑩ 藤原 文子(93) 8組
- ⑪ 川相 晃一(92) 17組
- ⑫ 津組 重惠(92) 13-3組
- ⑬ 山岡ツネコ(91) 5-1組
- ⑭ 佐藤 良江(91) 3組
- ⑮ 倉橋 則雄(91) 3組
- ⑯ 山中 益美(90) 18-3組
- ⑰ 川相 紗子(90) 1組
- ⑱ 北田 二三(90) 2組
- ⑲ 藤澤 伯夫(90) 9組
- ⑳ 久安 悅子(90) 18-1組
- ㉑ 山岡 千壽(89) 7組
- ㉒ 清水 君子(89) 12-1組
- ㉓ 村上 正貴(89) 5-2組
- ㉔ 小笠 明信(89) 18-3組
- ㉕ 大西 博美(89) 16組
- ㉖ 山岡 聰子(89) 5-1組
- ㉗ 藤原 紗子(89) 13-2組
- ㉘ 藤井 悅子(88) 11組
- ㉙ 妹尾 仁志(88) 8組
- ㉚ 川上 紗江(88) 12-2組

倉掛少年団資源回収



限りある資源を大切にしようと倉掛少年団が11月16日、地域の協力を得て秋季資源回収を実施し、団員と同育会員の22人が参加した。

秋たけなわとあって個々の用事が多く、この日の参

加者はやや少なめ。運搬用

軽トラックなども4台にな

つたことから、当初予定していた午前8時30分の開始時刻を30分早め、同8時から作業に入った。団員らは家々の前に出された古新聞や古雑誌、ダン

親睦と健康増進

井原町グラウンドゴルフ大会



から10チーム(1チーム6人)が参加。午前9時に同

日、井原小学

校校庭で開かれた。

井原公民館主催の井原町

グラウンドゴルフ大会が秋

晴れの11月2日、井原小学

校校庭で開かれた。

住民の親睦と健康増進を

図ろうと毎年この時期に開

かれているもので、9地区

時スタートし、倉掛は新町

と同じ組で回り、倉掛自治

連合会の濱田好宏福祉体育

部長が記録係を務めた。

この日のグラウンドコン

ディションは当初、やや温

いって打球が転ばず、参加者

の多くが手前から刻む形

に。そうした中、6番

ホールで倉掛の西村敏

明さん(12-2組)が

ホールインワンを達

成。周りのプレーヤー

から盛んな拍手が沸き

起つた。

結果、倉掛は6位。

参加チームの上位成績

は次のとおり。

3位：下町町
準優勝：本町
優勝：向町

倉掛文化祭開催迫る

出品申込締切11月末

住民交流促進などを目的に12月6日～7日、第8回倉掛文化祭が開かれる。

会場となるつどえくで

は現在、展示作品の申込受付に追われている。

《開催要項》
会期：12月6日(土)～7日(日)

会場：つどえく
出品規定：①倉掛地区在

■搬入：12月3日～5日
10時～17時30分につどえくへ持ち込む。詳しくは自治連合会かつどえくへ。電話62-9090

■サービス：①無料コーヒーアイテム(先着二百人)
②粗品(先着一百人)
③絵画・絵手紙・彫刻・書道・俳句・手工芸・洋裁・生け花・その他④一人二点⑤申込締切11月30日

大きい地域の協力



〈発行所〉
倉掛自治連合会
井原市井原町倉掛
会長／増成 実
〈編集〉
倉掛自治連合会
倉掛少年団育成会
消防井原分団第3部

ボールや鉄くず、アルミ缶やビン類などを集めて集積所の佐藤物産㈱へ搬入。皆の力を合わせ、午前中に回

收を終えた。
倉掛地区は近年、市街化が進んだことなどから、農作業用軽トラックを所有する人は激減。「ほぼゼロ」

と言われており、育成会員の実家にある場合などは回収用に借りてくる状況となっている。

参加者は2班(4チーム)に分かれて早速競技を開始。開幕ボールは繊細な距離感も求められるが、2巡目以降は徐々にコツをつかみ、白熱したゲームを繰り広げた。

ゲームは白熱

ニユースポーツ楽しむ

サロンあすは



倉掛16組での回収作業

サロンあすはの会員がどうくるで10月16日、ニュースポーツにチャレンジした(写真下)。開会に先立ちサロンの森典子会長が「皆さんしっかりと楽しんでください」と挨

拶。続いて井原市スポーツ課の講師一人から開幕ボール

モルックはフィンランドが発祥の地。“モルック”と呼ばれる棒を投げ、番号の入った木製のスティックルを倒し得点を競うもの。先に50点になったチークが勝ちというルールに沿って一発逆転を狙うなど約1時間、和やかなひと時を過ごした。



サロンでの囲碁ボーリは3回目

課の講師一人から開幕ボーリ

モルックはフィンランドが発祥の地。“モルック”と呼ばれる棒を投げ、番号の入った木製のスティックルを倒し得点を競うもの。先に50点になったチークが勝ちというルールに沿って一発逆転を狙うなど約1時間、和やかなひと時を過ごした。

井原町秋季大祭の10月26日、第3部消防団員ら倉掛夏目有志が千歳楽を繰り出した。

午前8時に足次山神社で道中安全のお祓いを受

倉掛夏目有志 地域繁栄祈る

け、集合写真撮影後に大鳥居をくぐって出発。

家内安全・事業繁栄を祈念しながら両町内を練り歩き、まちおこしに貢献した。

千歳楽繰り出す



井原駅前通りの古月堂前

井原町秋季大祭に因む各行事が執り行われた10月26日、倉掛少年団と同育成会

が子どもみこしを繰り出した。午前7時30分に郷社足次

倉掛山岳同好会が9月14日、広島県と島根県の県境上にある吾妻山登山を行ない、22名が参加した。

つどえぐるを早朝に出発。吾妻山ロッジ駐車場へ到着した。

早速、登山の準備をして小雨の中を出発。登山道は整備されていて、雨の影響や急こう配で足を滑らせる人も。予定時間を少し過ぎた同

じた。しばらく休息をとり30分遅れて下山。少し遅い昼食をラ・フォーレ庄原でとり、天然温泉で汗を流した。

帰路の途中で三次の「トレッタみよし」「三」集合写真午後5時50分頃つどえぐるへ戻った。



少年団防火クラブ 夜警パトロール

倉掛少年団防火クラブ隊式を行い、倉掛地内を二日間パトロール。拍子木を打ちながら2025年統一標語「急ぐ日も足止め火を止め準備よし」をはじめ「サンマを焼いても家焼くな」「火の用心目で用心」などと呼び掛けた。

秋祭り華やぐ



倉掛少年団みこし 元気に町内を一巡

近年は女の子の扮した鬼が街を闊歩する



郷社では神楽

郷社足次山神社境内では、区当番(倉掛13

の女の子らが扮した小鬼も。山室晶史宮司から安全員3人の大鬼や可愛い4歳祈願のお祓いを受け午前8時30分に境内を出発。先導車に続いて一行は「ワッショイワッショイ」と元気良く練り歩き、沿道では怖い鬼を見た幼い子供たちが泣きじゃくる光景に地元住民も目を細めていた。



（3組）が備中神楽を奉納し、氏子や内外の神楽ファンが訪れた（写真左）。

雨の吾妻山へ

倉掛山岳同好会 地元22人ら参加

倉掛山岳同好会が9月14日、広島県と島根県の県境上にある吾妻山登山を行ない、22名が参加した。

つどえぐるを早朝に出発。吾妻山ロッジ駐車場へ到着した。

早速、登山の準備をして小雨の中を出発。登山道は整備されていて、雨の影響や急こう配で足を滑らせる人も。予定時間を少し過ぎた同

じた。しばらく休息をとり30分遅れて下山。少し遅い昼食をラ・フォーレ庄原でとり、天然温泉で汗を流した。

帰路の途中で三次の「トレッタみよし」「三」集合写真午後5時50分頃つどえぐるへ戻った。

倉掛ほつと情報

■大相撲力士☆手形・サイン・色紙展



◆行事予定◆

- | | |
|---------|----------------------------------|
| 11/28 金 | 大相撲力士☆手形等展示会
※最終日（つどえ～る） |
| 12/ 5 金 | 第8回倉掛文化祭準備 |
| 12/ 6 土 | 第8回倉掛文化祭（12/6～7） |
| 12/ 7 日 | 郷社定例清掃 8:00～
倉夏氏子＆各組自治会長 |
| 12/ 7 日 | 井原分団第3部試運転日 |
| 12/14 日 | サロンあすはクリスマス会 |
| 12/14 日 | 倉掛少年団クリスマス会 |
| 12/20 土 | 倉掛自治連合会・役員会 |
| 12/21 日 | 正月しぐれ作り方教室
(つどえ～る) |
| 12/21 日 | 樺の杜の市 9:00～11:00 |
| 12/21 日 | トーンチャイムコンサート
(13:30～つどえ～る 無料) |
| 12/28 日 | つどえ～る年末年始休館
12/28～1/4 |
| 1/ 1 国 | 郷社足次山神社新年祈願祭 |
- ※スマホ等で倉掛自治会HPをご覧になる場合は右のQRコードを読み取って下さい。

